

AL CORRER DEL PENSAMIENTO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 27-9-2011 13:16:18

De todo hice en la vida, de niña era una atrevida, como un mono, subía a los arboles, metía la nariz en todo, con peligro, muchas veces.

Un poco mayor, era el piano el canto y hacer obras en casa, mal salía mi Padre a viajar ya estaba llamando gente para cambiar muebles, pintar arreglar lo que me parecía mal.

Mi Madre no decía nada dejaba que hiciera lo que quería.

Cuando El llegaba, le presentaba las cuentas, sentado en su sofá de cuero, miraba y comentaba "un día vengo y no tengo casa" pero sonriendo. Más tarde, me he volcado para las flores, empecé a ponerlas en jarras, intentando cosas distintas. Así empezó lo que fue mi provenir, lo que había estudiado lo dejé quieto y me fui adelante.

Cosas hermosas hice, camiones de flores, he arreglado, grandes iglesias, carpas para centenares de personas, mesas preciosas de frutas y quesos, conocí la mayoría de las casas, hermosísimas que hay al norte de Portugal, trabajé muchas veces hasta las cuatro de la madrugada, era bueno. Hacia nacer de una huerta, un salón, precioso, donde no faltaba nada, desde cuadros, muebles, lustres, de cristal, mesas todas con sus toallas y camillas, era una sensación de crear, que es inexplicable.

Las iglesias se transformaban de tal manera, que me venían las lágrimas de alegría.

Durante bastantes años, fui casi feliz, por mi trabajo.

Mis espaldas, hace mucho tiempo me recuerdan esta etapa, pues hice esfuerzo en demasía.

Me acordé hoy, por volver a olvidar, que no soy inmensa ni súper mujer.

Así en vez de venir descansada de las pocas vacaciones, vengo mas cansada, quise hacer todo y el resultado es estar como un nudo, soy así, no tengo vuelta a dar.

Bueno como ahora lo que me queda es hibernar, ya quedaré bien.

Hay una cosa que tengo que aprender, educar mis nervios, no aburrirme con nada ni nadie. Sin falta conseguirlo, si Dios me deja. Y nada más.

Como dice el refrán "perro que ladra no muerde," por aquí hay muchos. "¡ Ignorarlos y adelante!

Así, está mi pensamiento, quizá un poco malo. Paciencia tiene límites,

La mía, ya se ha agotado, ahora que salgan de mi frente, estoy sin frenos y no puedo parar.

Si sobrevivo a esta tormenta ya comentaré con mi ordenador lo que pasó.

Oporto, 28 de Setiembre de 2011

Carminha Nieves